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過程があっての結果 

                                       校長 川﨑 康範 

 

「結果と過程」どちらが大切、よく物事の成果を評価するときに問われることです。どちらが大切だと

考えますか。私は、どちらも大切だと考えます。「結果」は最後に出されるものですが、それまでは目標や

夢という表現で存在していたものです。そのため「自分やチームの目標や夢が実現できたか。」に対する評

価が良い結果として出されたのであれば、この上ない喜びとなり、自信も積み重なっていきます。「過程」

については、結果が出るまでに「どれだけのことをしたのか。」ということの評価になります。結果が出る

までの間に苦労したり工夫し、目標や夢に向かっていくときに人は困難を乗り越えたり、人とのやさしさ

や思いやりに触れたり、人との新しい出会いが生まれたりするものです。目標や夢がなければ何をしたら

よいのかが分からず、結局結果さえも存在しなくなってしまい、これまでの自分の人生を無意味に思った

り、後悔したりするようになります。すなわち、単に「勝ち負け」や「実現した、実現しない」、「思った

通りになった、ならなかった」だけでしか評価しないのであれば、良い結果が出ようが、悪い結果になろう

がそれで終わりです。 

「結果だけなら、ジャンケンでいい。」とは、棋士の羽生善治さんの言葉です。 

つまり、自分の目標や夢を追いかけて、結果が出されるまでどれだけのことに取り組んだかが重要であ

って「過程あっての結果」ということになります。 

部活動の引退式が７月２２日（水）に行われました。３年生は、今年度の春季大会、市総合体育大会が中

止になりましたが、１年生の時に自分で選んだものを３年間続けたことがとても重要なことです。その過

程で、友達や後輩、先輩のやさしさ、思いやりに触れ、困難を乗り越えたことが経験として残っていれば、

それで良いのです。 

 

産業系高校出前授業 

今年度も、「様々な職業や進路先について触れることで、身のまわりの仕

事への関心・意欲を向上させ、興味・関心等に基づく勤労観・職業観を３年

生に形成させる。」ことを目的に、千葉県立千葉商業高等学校、千葉県立京

葉工業高等学校の先生方に来校してもらい、学校生活や卒業後の進路につ

いての説明を受けました。京葉工業高校の説明には本校の卒業生も説明に

参加してくれて高校生活についても体験談として聞くことができました。 

 

第１回進路説明会 

 産業系高校出前授業が終了後、第１回進路説明会を行いました。第３学年進学担当より詳細の説明があ

りましたが、令和２年度まで千葉県公立高等学校前期・後期入学者選抜として２回実施されていたもの

が、令和３年度の入学選抜は一般入学者選抜一回のみとなります。受験校決定において、慎重な判断が求

められますので、学級担任としっかり相談をして進路を進めてください。さらに、新型コロナウイルス感

染防止のため私立高等学校の学校説明会、オープンキャンパス、文化祭等の実施方法の変化、中止もあり

ます。すでに取り組まれていることと思いますが、個別の学校説明会申し込み等も WEB で行われるもの



がほとんどになりましたので、中学校からも情報を発信いたしますが、公立高等学校入学選抜について

は、千葉県教育委員会、千葉市教育委員会ホームページを、私立入試については各高校ホームページを必

ず閲覧し、情報を確実に把握してください。 

 進路は、高校を決めること、仕事を決めることではなく、自分の選んだ進学先、就職先で将来を見据え 

て、何に挑戦し、何に取り組み、それをやり遂げるのかが重要なことです。 

 

新しい先生が着任されました。  

 ７月２７日（月）より稲浜中学校に着任しました。

１年生の数学の授業を担当します。よろしくお願い

します。 

久し振りの現場復帰のため、戸惑うところもあり

ますが、数学教師として数学を教えて、かれこれ数

十年になります。皆さんが生きた人生の数倍の経験

を持ち合わせていますので、数学のことで解らない

ことがあれば何でも聞いてください。  

Dear students 

I’m so happy to come back to Inahama JHS. I’m 

looking forward to    

 having lessons with you.  

 Remember this, English is spoken all over the 

 ｗorld. If you speak English well, your future 

will be brighter. So never stop studying English. 

                              R.K 

 

部活動引退式 

 新型コロナウイルス感染防止のため今年度の千葉市総合体育大会、発表会の実施が見送られたため、 

７月２２日（金）に部活動引退式を実施しました。この行事は、稲浜中学校４０年の歴史の中で今年度 

のみ、唯一実施されるものです。３年生は、ユニホームに身を包み、緊張の中で短い期間でしたが３年間 

の部活への思い、部活動の思い出を語り、また、無念さを滲ませながらも立派に後輩にバトンを渡す使 

命を一つ立派にやり遂げました。 

 なお、この部活動引退式は体育館の発表をズ 

ームというアプリケーションを使って、３年生 

の部活動に参加している生徒以外は各教室で 

テレビを発表の様子を LIVEで視聴する形で行 

いました。 

 

  〈 お知らせ 〉 

３年生の京都・奈良への修学旅行が中止になりました。 

今年度、新型コロナウイルスで学校の休校から始まり、多くの行事が実施を見送られてきました。こん 

後、３年生は６月３０日（金）に行われた臨時校長会で「新型コロナウイルス感染防止対策を十分に立 

て、行先の対応策を確認して実施する方向で考えてほしい。」との方針を受けて、今まで３年生職員を中 

心にあらゆる状況を想定して、安全と健康を守りながら修学旅行を実施するために準備を進めてきまし 

た。しかし、全国的な新型コロナウイルス感染拡大の状況の中、緊急事態宣言下の感染者数を上回る状 

況となろうかり、千葉市教育委員会の方針転換と指導の下にやむを得ず修学旅行の中止を決定いたしま

した。 

なお、千葉市教育委員会の新たに出された方向性の「原則、千葉県内に変更して実施することを推奨す 

る。」を受けて、３年生と保護者の方と相談しながら新たな代替案を３学年職員を中心に考えていきま 

す。 

教室で部活動引退式を、LIVEでテレビ視聴する様子 


